



Boletín / 5 de Marzo del 2024

Nuestra comunidad es protagonista y más de 1.300 Siderenses ya participaron en nuestro Plan de Desarrollo Territorial



Estamos en la construcción participativa del Plan de Desarrollo Territorial con el fin de escuchar a las comunidades, colectivos y grupos organizados para la elaboración de la carta de navegación con la cual se trabajará durante el actual gobierno.

Se han realizado 25 reuniones entre veredas, barrios y urbanizaciones, donde juntos hemos construido propuestas para comenzar el proceso del cambio progresivo de las condiciones y situaciones presentes en cada sector.

Para la realización de nuestro Plan de Desarrollo y tener una visión más amplia de los proyectos y metas de todos los siderenses, también nos hemos reunido con los diferentes grupos de interés como empresarios, CTP, Cabildo del Adulto Mayor, mesa de la mujer, comerciantes, consejo de cultura, EPM, niños, LGBTIQ+, mesa de víctimas, mesa interreligiosa, gabinete de secretarios y el Concejo.





Para tener total transparencia en el seguimiento y cumplimiento de las metas físicas y financieras de este gobierno, queremos que seas parte de nuestras socializaciones y juntos construir una mejor calidad de vida para todos los siderenses. Puedes ver nuestra programación en

nuestras redes sociales, participar a través de nuestro código QR y gracias a tus ideas, estamos seguros de que llevaremos a La Estrella por el camino correcto. ¡Te esperamos!